

12-10-24

LEGISLATIVO



Niega Monreal "charrismo" en reparto de comisiones, pero admite inconformidad

En la Cámara de Diputados, el avance que hasta el momento se tiene en la distribución de comisiones ordinarias, confirma el dominio que la bancada mayoritaria del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) tendrá durante toda la Legislatura.

Esa fracción terminó con la asignación de presidencias de las 26 instancias dictaminadoras que le tocará encabezar, de las 51 existentes.

El portavoz de la fracción, Arturo Ávila reconoció que si bien, no todos los morenistas quedaron conformes porque no les tocó presidir, se seguirán abriendo espacios de participación en las propias comisiones y dentro de la bancada.

En tanto, el coordinador Ricardo Monreal, reconoció molestia entre algunos miembros de la fracción parlamentaria y confió en que las diferencias con diputados como Alfonso Ramírez Cuéllar, se superarán.



Justificó la asignación de puestos, al explicar que, de los 254 miembros de la bancada, al menos 250 querían presidir comisiones.

Ricardo Monreal: Reforma de las 40 horas no es prioritaria El método de selección fue doble: por acuerdo unánime y ese fue el que aplicó en la nominación de las presidentas y presidentes

comisiones; y por votación mayoritaria, donde el resto de los puestos se definió con el 80 por ciento de las opiniones a favor.

Los reclamos de quienes no alcanzaron un puesto son "normales", pero en la fracción está claro que los principios están antes que los intereses particulares y por cargos, aseguró.

Sobre el presunto "charrismo sindical" en la entrega de presidencias de comisiones, lo negó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

12-10-24

LEGISLATIVO



"No es cierto eso, no es cierto, todos son responsables y respetuosos y no, no, no es así. Es un grupo muy profesional y no hay nada de eso, fue una elección abierta, transparente", aseguró.

"Pero vamos a trabajar todos juntos, se distribuyó muy bien, había como 190 votos o personas que estuvieron apoyando la última decisión", afirmó.

Aclaró que él no participó en las votaciones, para no generar suspicacias.

La distribución fue equitativa, ya que se nominó a 13 mujeres y 13 hombres, provenientes de distintos estados de la República como Chiapas, Guerrero, Oaxaca, Veracruz, Estado de México, Ciudad de México y otros.

Comisiones para Morena

El acuerdo final de reparto de comisiones entre los morenistas establece que las 26 comisiones con las que se quedaron son: Asuntos Frontera Sur, Cambio Climático y Sostenibilidad, Cultura y Cinematografía, Defensa Nacional, Derechos Humanos, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, Diversidad, Economía Social y Fomento del Cooperativismo, Educación y Energía.

También, Hacienda, Igualdad de Género, la Comisión Jurisdiccional, Justicia, Marina, Pesca, Presupuesto, Protección Civil, Pueblos Indígenas y Puntos Constitucionales.

De igual modo, Recurso Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento, Reforma Político-Electoral, Salud, Seguridad Ciudadana, Seguridad Social y Trabajo.

En esas presidencias, no aparecen los nombres de legisladores notables en la fracción como el propio Alfonso Ramírez Cuéllar y Olga Sánchez Cordero.

Tampoco se planteó dar presidencias a legisladores polémicos como Sergio Mayer o Cuauhtémoc Blanco.

En contraste, quedaron como presidentes y presidentas de algunas comisiones, la diputada Tey Mollinedo Cano, familiar del exchofer del ahora expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Asimismo, el exdirigente del extinto Partido Encuentro Social (PES), Hugo Eric Flores; los experredistas Julio César Moreno Rivera y Víctor Hugo Lobo Román; así como el exdirector del ISSSTE, Pedro Mario Zenteno Santaella.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



12-10-24

LEGISLATIVO



Comisiones asignadas oficialmente

De manera oficial, hasta el momento el Pleno ha aprobado la asignación de 20 de 51 comisiones ordinarias.

15 de ellas y las de mayor relevancia como Hacienda, Presupuesto, Defensa, Marina, Energía, la Comisión Jurisdiccional que lleva los juicios políticos, Justicia, Puntos Constitucionales, Salud, Seguridad y Trabajo, son para Morena.

Se prevé que en el transcurso de la siguiente semana continúe el reparto de comisiones entre las fracciones parlamentarias.

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/11/niega-monreal-charrismo-en-reparto-de-<u>comisiones-pero-admite-inconformidad-660692.html</u>